

# *L'heberprot-P est breveté dans plus d'une trentaine de pays*

---



La Havane, 30 juin (RHC)- L'Heberprot-P, médicament mis au point à Cuba est breveté dans une trentaine de pays y compris aux États-Unis et dans l'Union Européenne. Ce médicament cubain est très efficace dans le traitement de l'ulcère du pied du diabétique et depuis 2008, il est breveté dans des pays comme l'Algérie, l'Argentine, la Libye, la République Dominicaine, la Russie et le Venezuela, a relevé le Master es Sciences Ernesto López, directeur d'affaires du CIGB, le Centre d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie de La Havane.

« 146 000 personnes ont été traitées jusqu'à présent avec ce produit dans le cadre de tests cliniques et de programmes d'extension nationale et internationale dont plus de 30 000 Cubains » a signalé Maylin Palmero, promotrice du médicament.

Il est administré par infiltration dans les lésions pour accélérer la cicatrisation d'ulcères profondes et complexes tant neuropathiques qu'ischémiques.

L'Heberprot-P, breveté à Cuba en 2006 réduit également le risque d'amputation des

extrémités inférieures.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/27098-lheberprot-p-est-brevete-dans-plus-dune-trentaine-de-pays>



**Radio Habana Cuba**